



Beschlussauszug

aus der

2. Sitzung des Ausschusses für Sozialwesen, Schule, Jugend, Kultur
und Sport

vom 19.11.2024

Top 12 **Beratung über einen Hubschrauberlandeplatz**

Frau U. Biedenweg merkt an, dass der jetzige Landeplatz (Feld vor der Feuerwehr) nicht beleuchtet ist. Bei Bedarf muss die Feuerwehr ausleuchten. Es geht die Empfehlung an die Gemeindevertretung sich dieser Sache anzunehmen und eventuell an den Bauausschuss weiterzuleiten.

Abstimmungsergebnis:

Anwesende Mitglieder	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
7	7	0	0

Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen.